



Plus de sobriété dans le chai du Mas la Chevalière



Dans l'Hérault, dans le chai du Mas La Chevalière, le groupe Advini a investi dans des équipements pour réduire la consommation d'eau et d'énergie. Une partie de la modernisation du site a été rendu possible grâce à un contrat de performance énergétique.



En 2021, le Mas La Chevalière a reçu le trophée de la performance énergétique décerné par l'Institut Orygeen. Ce prix vient récompenser la démarche d'optimisation énergétique mise en œuvre sur ce site de vinification et d'embouteillage du groupe AdVini. Depuis cinq ans, le domaine situé près de Béziers, dans l'Hérault, est devenu le «...

Article avec accès abonné : <https://www.mon-viti.com/articles/developpement-durable-rse/plus-de-sobriete-dans-le-chai-du-mas-la-chevaliere>